



En el caso de Chile, el reporte destaca que el país suramericano tiene el mayor porcentaje de gasto privado en todos los niveles educativos de los países miembros. AFP/LA REPUBLICA

# OCDE: “Impera desigualdad en la educación mundial”

El acceso a la educación sigue expandiéndose en todo el mundo, pero las divisiones socioeconómicas entre los adultos con educación superior y el resto de la sociedad están creciendo de manera progresiva, según indicó el estudio “Panorama de la Educación 2014” de la OCDE.

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) recomienda por tanto en su reporte que los gobiernos “ha-

gan más” para asegurar que todos los ciudadanos tengan las mismas oportunidades para obtener una buena educación a temprana edad con el objetivo de que no aumenten las brechas sociales.

El número de personas con calificaciones más bajas que sus padres es del 9% entre la franja de edad de los 55 a los 64 años; del 12% entre los 35 y los 44 años y del 16% entre los 25 y los 34 años, datos que apoyan el hecho de que la expansión de la educación no garantiza una

sociedad más inclusiva.

Al mismo tiempo, entre el grupo de edad más joven, de 25 a 34 años, la tasa de titulaciones superiores aumentó al 43%.

Pese a ello, el 65% de aquellos que tenían al menos un progenitor con educación superior mejoraron en sus calificaciones en comparación a ellos, mientras que los adultos con padres poco o nada calificados sólo lo hizo en un 23%.

“La educación puede sacar a la gente de la pobreza y la exclusión

social, pero para ello tenemos que romper la relación entre el entorno social y las oportunidades de educación,” dijo Ángel Gurría, secretario general de la OCDE.

“La mayor amenaza para el crecimiento inclusivo es el riesgo de que la movilidad social podría paralizarse. Aumentar el acceso a la educación para todos y seguir mejorando las habilidades de la gente será fundamental para la prosperidad a largo plazo y una sociedad más cohesionada”, reiteró.

Por países, el informe indica que España es uno de los seis miembros de la OCDE, junto a Italia, Portugal, Turquía, Chile y México, donde menos del 60% de la población entre los 25 y los 64 años tiene un nivel de estudios de educación secundaria de segunda etapa o educación terciaria (formación profesional de grado superior y universitaria), mientras que la media de la OCDE es del 77%.

No obstante, cabe destacar que el 64% de la población española